

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA

COMMISSION DE PASSATION DES MARCHES
PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MEFOU AND AFAMBA DIVISION

TENDER'S BOARD

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N°005/AONO/JO5/CDPM/2025 DU 24 JUN 2025 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX
DE REHABILITATION DE LA DELEGATION DEPARTEMENTALE DE LA PROMOTION
DE LA FEMME ET DE LA FAMILLE DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU CENTRE.

FINANCEMENT : Budget d'Investissement Public (BIP - MINPROFF), exercice 2025

1- Objet de l'Appel d'Offres National Ouvert :

Le Préfet du Département de la Mefou et Afamba (Maitre d'Ouvrage Délégué), lance en **procédure d'urgence** pour de la République du Cameroun, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution travaux de réhabilitation des Délégations Départementale de la PROMOTION DE LA FEMME ET DE LA FAMILLE de la Mefou et Afamba, Région du Centre.

2- Consistance des travaux

La réalisation des travaux consiste à exécuter les activités ci-après :

- ✓ Travaux préparatoires ;
- ✓ Maçonnerie;
- ✓ Charpente-couverture
- ✓ Menuiserie métallique-bois-alu ;
- ✓ Plomberie - sanitaire ;
- ✓ Electricité ;
- ✓ Peinture à huile.

3- Délai d'exécution :

Le délai d'exécution prévu pour la réalisation des travaux est de **trois (03) mois** à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

4- Allotissement :

Le présent Appel d'Offres est constitué d'un seul lot.

LOT N°	DESIGNATION	LIEU	MONTANT (FCFA)
1	Travaux de réhabilitation de la Délégation Départementale de la Promotion de la Femme et de la Famille de la Mefou et Afamba	Mfou	10 000 000

5- Coût Prévisionnel :

Le coût prévisionnel des travaux est de : 10 000 000 FCFA TTC.

6- Participation et origine:

Le présent Appel d'Offres National est ouvert à toutes les Entreprises de droit camerounais, justifiant des capacités technique, financière et juridique, leur permettant de réaliser les prestations objet du présent Appel d'Offres.

7- Financement :

Le financement des prestations objet du présent Appel d'Offres est assuré par le Budget d'Investissement Public (BIP) de la République du Cameroun, **exercice 2025, imputation :**

59 3 143 05 451125 523112 731.

8- Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9- Cautionnement provisoire :

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission **de 200 000 (deux cent mille) francs CFA**. Cette Caution de garantie Bancaire devra être établie par une Banque de premier ordre agréée par le Ministre en charge des Finances assortie d'une quittance de la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC).

10- Consultation du DAO :

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être consulté à la **Préfecture de Mfou**, dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

11- Acquisition du DAO

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu dès publication du présent avis, à la **PREFECTURE DE MFOU**, contre présentation d'une quittance de versement **de vingt mille (20 000) FCFA**, délivrée par la **Recette des Finances de Mfou**, représentant les frais d'achat du dossier non remboursable.

12- Remise et présentation des offres :

Les offres rédigées en français ou en anglais en **sept (07)** exemplaires dont un original et **six (06)** copies marquées comme tels devront parvenir à la **PREFECTURE DE MFOU** au plus tard le 24/07/2025 à **12 heures** (heure locale), et devront porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N°005/AONO/JO5/CDPM/2025 DU 24 JUIN 2025 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX
DE REHABILITATION DE LA DELEGATION DEPARTEMENTALE DE LA PROMOTION
DE LA FEMME ET DE LA FAMILLE DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU CENTRE.

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement

13- Recevabilité des Offres :

Les pièces administratives requises devront, sous peine de rejet, être impérativement produites en originaux ou en copies légalisées par les autorités compétentes et datant de moins de **trois (3) mois**.

14- Ouverture des plis :

L'Ouverture des plis, qui se fera en un (1) temps, sera effectuée le 24/07/2025 à 13 heures dans la **salle de Conférences de la Préfecture de Mfou**.

Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture des plis ou se faire représenter par une personne mandatée, ayant une parfaite connaissance de leur dossier.

15- Principaux critères de qualification :

15.1 Critères éliminatoires

- a) Absence de la caution de soumission assortie de la quittance de la CDEC à l'ouverture des plis ;
- b) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisée dans les 48 heures après l'ouverture des plis, dans sa version originale auprès du secrétariat de la commission contre décharge;
- c) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- d) Omission d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- e) Omission d'une pièce dans l'offre financière ;
- f) N'avoir pas obtenu au moins un total de 70% des critères essentiels.
- g) Non-conformité du modèle de soumission,
- h) Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- i) Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales

15.2 Critères essentiels de qualification

Les critères essentiels seront évalués de manière binaire (oui ou non). Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

1. La capacité financière.....	01
critères	
2. Les références de l'Entreprise	06
critères	
3. Méthodologie d'exécution des travaux	03
critères	
4. L'expérience du personnel d'encadrement	03
critères	
5. Le matériel et les équipements essentiels	03
critères	
6. Compréhension du projet	05
critères	
7. Présentation des Offres.....	03
critères	

16- Attribution :

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui, ayant présenté une offre administrative conforme au Dossier d'Appel d'Offres, aura fourni une offre technique dont l'évaluation est supérieure ou égale à 70% des critères essentiels et une offre financière évaluée la moins-disante.

17- Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pour une période de **Quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date fixée pour la réception des offres.

18- Signature de la lettre commande

A l'issue de l'examen des offres, de la proposition du choix des attributaires par la Commission Départementale de Passation des Marchés et du choix définitif du Prestataire par le **Maitre d'Ouvrage Délégué**, la Lettre-Commande est souscrite par l'Entrepreneur et signée par l'**Autorité Contractante**.

19- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à la Préfecture de Mfou et à la Délégation Départementale de la Promotion de la Femme et de la Famille de la Mefou et Afamba.

NOTA : « pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC au numéro vert 1517».

MFOU, le **24 JUIN 2025**

LE PREFET

(Maître d'Ouvrage Délégué)

Ampliations :

- ARMP/CE
- DDMAP/MAF
- DDMINPROFF/MAF
- P/CDPM
- AFFICHAGE/CHRONO/ARCHIVES

Kin-Nou Nana Thierry
Administrateur Civil Principal

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA

COMMISSION DE PASSATION DES MARCHES
PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MEFOU AND AFAMBA DIVISION

TENDER'S BOARD

NATIONAL CALL FOR TENDERS OPENED IN EMERGENCY PROCEDURE

NATIONAL CALL FOR TENDERS OPENED IN EMERGENCY PROCEDURE
N° 005 /AONO/OJ5/CDPM/2025 DU 24 JUIN 2025 FOR THE EXECUTION OF
RENOVATION WORKS OF THE DIVISIONAL DELEGATION OF THE WOMEN'S
EMPOWERMENT AND THE FAMILY OF THE MEFOU AND AFAMBA, CENTRE REGION.

FUNDING: Public Investment Budget (PIB - MINPROFF), Exercice 2025

1- Object of the open national tender:

The Senior Divisionnal Officer of Mefou and Afamba (Delegated Project Owner), launches in emergency procedure for the Republic of Cameroon, an Open National Call for Tender for the execution of renovation works of the divisional delegation of the women's empowerment and the family of Mefou and Afamba, Centre Region.

2- Consistency of works

The works consist in carrying out the following activities:

- ✓ Preparatory work;
- ✓ Masonry;
- ✓ Roofing
- ✓ Metal-Wood-Alu carpentry;
- ✓ Plumbing - sanitary;
- ✓ Electricity;
- ✓ Oil paint.

3- Deadline:

The execution time provided for carrying out work is **three (03) month** from the date of notification of the order of service to start works.

4- Allotment:

This call for tenders is made up of a single batch.

Lot	DESIGNATION	PLACE	Amount (FCFA)
1	Renovation works of the Divisional Delegation for the Women's empowerment and Family of Mefou and Afamba	Mfou	10,000,000

5- Provisional Amount:

The provisional cost of works is: 10,000,000 FCFA TTC.

6- Participation and origin:

This national call for tenders is open to all Cameroonian law companies, justifying technical, financial and legal capacities, allowing them to provide the services subject to this call for tenders

7- Funding:

The financing of the services subject to this tender is provided by the public investment budget (PIB) of the Republic of Cameroon, **Exercise 2025, imputation: 59 3 143 05 451125 523112 731.**

8- Bidding method

The submission method chosen for this consultation is offline.

9- Provisional surety:

Each tenderer will have to attach to her administrative documents a bond of submission **of 200,000 (two hundred thousand) CFA francs**. This bank guarantee must be established by a first -rate bank approved by the Minister in charge of finance with a receipt of the Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC).

10- COO-CONSULTATION:

The tender file can be consulted **at Mfou Divisional Office**, as soon as this call for tenders is published.

11- Acquisition of the Tender file :

The tender File can be obtained as soon as this notice is published, **at Mfou Divisional Office**, against presentation of a payment receipt **of twenty thousand (20,000) FCFA** , issued by **MFOU Divisional treasury**, representing the non -refundable costs of purchasing the file.

12- Deposit and presentation of offers:

The offers written in French or in English in **Sept (07)** copies including an original and **Six (06)** Copies marked as such will have to reach the **prefecture of Mfou** at the latest **24/07/2025** **at 12 hours** (local time), and will have to report:

NATIONAL CALL FOR TENDERS OPENED IN EMERGENCY PROCEDURE
N° 005 /AONO/OJ5/CDPM/2025 DU 24 JUIN 2025 FOR THE EXECUTION OF
RENOVATION WORKS OF THE DELEGATIONS OF THE WOMEN'S EMPOWERMENT
AND THE FAMILY OF THE MEFOU AND AFAMBA, CENTRE REGION.
TO OPEN ONLY IN THE COUNTING SESSION

12-Recordability of offers:

The required administrative documents must, under penalty of rejection, be imperatively produced in originals or in copies legalized by the competent authorities and dating from less than **three (3) months**.

13-opening of the folds:

The opening of the folds, which will be done in one (1) time, will be carried out the **24/07/2025** at 1 p.m. in **the conference room of the prefecture of Mfou**.

The tenderers can attend this folding session of the folds or be represented by a mandated person, having a perfect knowledge of their file.

14- Main qualification criteria:

14.1 Council criteria

- Absence of the submission bond with the cdec receipt at the opening of the folds;
- Absence or non-compliance of an administrative part (apart from the deposit) not regularized within 48 hours after the opening of the folds, in its original version with the secretariat of the commission against discharge;
- False declaration or falsified part;

- d) Omission of a quantified unit price in the financial offer;
- e) Omission of a part in the financial offer;
- f) Not having obtained at least a total of 70% of the essential criteria.
- g) Non-compliance with the submission model ;
 - h) absence of a dated and signed integrity charter;
 - i) absence of a dated and signed declaration of commitment to compliance with environmental and social clauses;

14.2 essential qualification criteria

The essential criteria will be evaluated in a binary manner (yes or no). The criteria relating to the qualification of candidates will focus on:

- 1. The financial capacity01 criteria
- 2. The company's references06 criteria
- 3. Methodology for execution of the work 03 criteria
- 4. The experience of supervision staff03 criteria
- 5. The key equipment and instruments..... 03 criteria
- 6. Understanding the project05 criteria
- 7. Presentation of offers03 criteria

15- Assignment:

The market will be awarded to the tenderer who, having presented an administrative offer in accordance with the tender file, will have provided a technical offer whose evaluation is greater than or equal to 70% of the essential criteria and a miniser-evaluated financial offer.

16- Validity period of offers

The tenderers remain engaged by their offers for a period of **ninety (90) days** from the date fixed for the reception of the offers.

17- Signature of the contrat

At the end of the examination of the offers, the proposal for the choice of the bidder by the board tender's commission for the procurement of the markets and the final choice of the service provider by **the project owner**, the contract is subscribed by the contractor and signed by **the contracting authority**.

18- Additional information

Additional information can be obtained at the MFOU Divisional Office and the Divisional Delegation for the women's empowerment and the family of the Mefou and Afamba.

Note: "For any act of corruption, kindly call or send an SMS to conac at the Green number 1517".

Mfou , **24 JUN 2025**

The Senior Divisional Officer
(Delegate Building Owner)

Ampliations:

- ARMP/CE
- DDMAP/MAF
- DDMINPROFF/MAF
- P/CDPM
- Display/chrono/archives



Kim Nana Ehiary
Administrateur Civil Principal